

Selbst in der Freizeit

Dank «Chance» eine Chance,
24.5.11

«Die Chance» ist eine Stiftung, die Jugendliche mit schulischen oder sozialen Schwierigkeiten bei der Suche nach einer Lehrstelle oder einem Praktikum unterstützen. Das heisst, der Jugendliche wird von einem der acht Berater auf seinem Berufsweg begleitet. Dank der ehrlichen Art und der konstruktiven Kritik der Mitarbeitenden gelingt es ihnen, eine passende Stelle zu finden. Jährlich werden über 300 Lernende unterstützt, wobei 95 Prozent davon eine Ausbildung abschliessen.

Meiner Meinung nach hat die Stiftung «Chance» den Freiwilligenpreis 2011 verdient. Denn es ist beeindruckend, dass die Begleitpersonen selbst in ihrer Freizeit für die Lernenden da sind und sich mit so viel Engagement für die «Chance-Schüler» einsetzen.

Livia Jung
KV-Lernende
Gruenholz, 9204 Andwil